

Gemeinde Mainhausen, Montag, 12. Oktober 2015

Musikalischer Ausflug der Evangelischen

Zu einem musikalischen Ausflug lädt die Evangelische Kirchengemeinde Seligenstadt und Mainhausen am diesjährigen Reformationstag, Samstag, 31. Oktober, ein: Gemeinsam machen sich Gemeindeglieder mit Pfarrer Martin Franke auf den Weg zum Kantatengottesdienst in der Frankfurter Katharinenkirche, um 19 Uhr. Aufgeführt wird von Johann Christoph Bach (1642-1703) „Lieber Herr Gott, wecke uns auf“ und „Es erhob sich ein Streit“. Die Predigt zur Erinnerung an Martin Luthers 95 Thesen zur Reform von Kirche und Gesellschaft vor 498 Jahren hält der Frankfurter Stadtdekan Dr. Achim Knecht. Musikalisch wird der Gottesdienst gestaltet vom Concerto vocale und dem Bach-Collegium Frankfurt unter Leitung von Michael Graf Münster. Die Orgel spielt Martin Lücker.

Die Fahrt zu Andacht und Gotteslob beginnt um 17 Uhr an der Seligenstädter Feuerwache und endet gegen 21.45 Uhr wieder in Seligenstadt. Für die Fahrt und ihre Planung wird um eine Anmeldung im evangelischen Gemeindebüro (Telefon: 3416) bis 23. Oktober gebeten.

Unmittelbar vor dem Konzertgottesdienst werden die Protestantinnen und Protestanten in Frankfurt auch die Wanderfriedenskerze abholen, die vom 1. bis 8. November 2015 in der Evangelischen Kirche Seligenstadt leuchten wird. Seit 2002 reichen christliche Gemeinden in den Bistümern Limburg und Mainz, der Mennonitengemeinde Frankfurt und der Evangelischen Kirchen in Hessen und Nassau einander die Friedenskerze weiter, um ein Licht zu entzünden und ein Zeichen für den Frieden zu setzen. Unter dem Motto aus dem Propheten Micha „Sie werden sicher wohnen“ beten die Christinnen und Christen dabei dieses Jahr besonders für die Menschen, die durch Kriege, Armut und Klimawandel aus ihrer Heimat vertrieben werden. (MF)